

■ **Restaurant-Pizzeria de la Fleur de Lys Sàrl**, précédemment à Vicques, CH-670-4003582-1 (FOSC du 28.11.2007, p. 7). Nouveau siège: Colombier (NE), chemin des Sources 16A, c/o Bouchaib Benghalem et Khadija Benghalem-Jei. Nouvelle raison sociale: **BEN-ALINA Sàrl**. Nouveau but: exploitation de restaurants, hôtels, bars, pizzerias, kiosques; service traiteur; achat et vente d'articles de diverses natures; accorder des prêts ou des garanties à des associés ou des tiers, si cela favorise ses intérêts. Prestations accessoires, droits de préférence, de préemption ou d'emption: selon statuts. Communications aux associés: par écrit ou par courriel. Statuts originaires du 26.01.2005, modifiés en dernier le 07.05.2009. Division de la part sociale de CHF 7'000 de l'associée Benghalem-Jei Khadija, en 7 parts sociales de CHF 1'000, et de la part sociale de CHF 13'000 de l'associé Benghalem Bouchaib, en 13 parts sociales de CHF 1'000. Benghalem Bouchaib, maintenant originaire de Courroux, jusqu'ici gérant, continue de signer individuellement. Gérante: Benghalem-Jei Khadija, maintenant originaire de Courroux, laquelle signe désormais individuellement. Selon déclaration du 07.05.2009, la société n'est pas soumise à un contrôle ordinaire et a renoncé à un contrôle restreint.

Registre journalier no 2251 du 14.05.2009
(05027500 / CH-670.4.003.582-1)